

ten Klassen innerhalb der Deutschen Demokratischen Republik selbst sich noch um die ganze Macht des Widerstandes verstärkte, zu dem die Bourgeoisie fähig war, die ihre Macht in Westdeutschland gewahrt hat.

Die gesamte Geschichte des sozialistischen Aufbaus in der Deutschen Demokratischen Republik ist eine Geschichte des unaufhörlichen Kampfes gegen politischen Druck, Provokationen und Wühlarbeit der Imperialisten Westdeutschlands. Und nicht nur Westdeutschlands! Die der Deutschen Demokratischen Republik feindliche Politik der regierenden Kreise Westdeutschlands wurde vom ganzen Lager des Imperialismus, vor allem von den Vereinigten Staaten von Amerika, in jeder Weise unterstützt und begünstigt.

Die Arbeiterklasse und alle Werktätigen Ihrer Republik stellten dem Ansturm der Kräfte des Imperialismus ein hohes revolutionäres Bewußtsein, unbeugsame Standhaftigkeit und Kampfeswillen, die Fähigkeit, alle Hindernisse auf dem Wege zum Ziel zu überwinden, entgegen. Der Erfolg des sozialistischen Aufbaus wurde gewährleistet durch die kundige Führung und die prinzipienfeste marxistisch-leninistische Linie der erprobten Vorhut der Werktätigen der DDR, der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und ihres Zentralkomitees mit dem hervorragenden Kämpfer der deutschen und der internationalen kommunistischen Bewegung, dem ruhmreichen Sohn der deutschen Arbeiterklasse, dem Genossen Walter Ulbricht, an der Spitze. (Die Anwesenden erheben sich von den Plätzen und spenden langanhaltenden, starken Beifall.)

Der erste Staat der deutschen Arbeiter und Bauern in der Welt ist jetzt unter der Führung seiner marxistisch-leninistischen Partei, gestützt auf die Nationale Front des Demokratischen Deutschland und den ständigen allseitigen Beistand der sozialistischen Bruderländer, so stark geworden, daß er viele Schwierigkeiten erfolgreich überwinden und auf dem Weg des Sozialismus zuversichtlich voranschreiten konnte.

Die sozialistische Revolution in der Deutschen Demokratischen Republik ist von sehr großer internationaler Tragweite. Der Wettbewerb der zwei Systeme nimmt auf deutschem Boden, wo die Grenze zwischen den beiden Europa, dem sozialistischen und dem kapitalistischen, verläuft, besonders scharfe Formen an. Hier stehen sich Sozialismus und Kapitalismus sozusagen von Angesicht zu Angesicht gegenüber.

Es ist allgemein bekannt, daß die Deutsche Demokratische Republik diesen historischen Wettstreit unter Bedingungen aufgenommen hat, da das Wirtschaftspotential des Landes und die Menschenreserven hauptsäch-